

► Vier mal viel Tradition - Unternehmen in Waren (Müritz)

Ausstellungseröffnung am 28.03.2013 um 10 Uhr in der Stadtverwaltung

Am Gründonnerstag, dem 28.03.2013, wird um 10 Uhr im 3. Obergeschoss des Verwaltungszentrums die zweite Ausstellung im Jubiläumsjahr eröffnet. Im Mittelpunkt stehen vier der vielen Unternehmen der Stadt Waren (Müritz) mit längerer Tradition. Im Jahre 2012 feierten die Müritz-Fischer und die Möwe ihr 60-jähriges Bestehen. Grundlagen für die heutige MMG wurden bereits vor 100 Jahren gelegt und auch unsere Müritz-Sparkasse kann auf viele Jahre zurückschauen.



MMG - Bauphasen der Halle Süd 1954

Ein Herzliches Dankeschön geht an diese vier Unternehmen, die der Stadtverwaltung Bildmaterial und die nötigen Informationen

zur Verfügung stellten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen die Eröffnung zu besuchen bzw. sich später die Ausstellung zu betrachten. Die inhaltlichen Schwerpunkte sind verschieden. Während beispielsweise Herr Eberlein, ehemaliger Geschäftsführer der MMG, den Fokus auf die 50er- 70er Jahre legt, wurden aus dem Material der Möwe auch Zeitdokumente aus anderen Jahrzehnten ausgewählt.



Lassen Sie sich überraschen. Und wer (zu Recht) meint, es gäbe hier noch viel mehr zu zeigen, der kann sich gerne an die Verwaltung wenden. Im ganzen Jubiläumsjahr wollen wir uns historischen Themen widmen. Kontakt: oeffentlichkeit@waren-mueritz.de oder Telefon: 177 123, Ansprechpartnerin ist Liane Klischewsky.

